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Anfrage StR Prakash in der öffentlichen Sitzung des GR vom 03.06.2014 
 
 
TOP 13 Anfragen von Stadträtinnen und Stadträten 
Ziffer 7: 
 
 
StR Prakash teilt mit, dass das LTE-Netz weiter ausgebaut werden soll. 
Ob Neher hat eine Prüfung zugesagt. 
 

 
 
 
 


